



Chronique de Mai 1893

4 Mai. — Composition de la Chambre des Notaires de l'arrondissement de Lyon. Président : Mestrallet, notaire à Lyon ; 1^{er} syndic : Rollet, notaire à Saint-Germain au Mont-d'Or ; 2^e syndic : Chainé, notaire à Lyon ; rapporteur : Lux, notaire à Saint-Martin-en-Haut ; secrétaire : Ferrez, notaire à Lyon ; trésorier : Fabre, notaire à Lyon ; membres : Vialatoux, notaire à Grézieux-la-Varenne, Savy, notaire à Saint-Andéol, Fayolle, notaire à Bessenay.

6 Mai. — M. Chachuat (Edouard), docteur en droit, est nommé notaire à Lyon, en remplacement de M^e Boudot, démissionnaire en sa faveur.

— Mort de M. Henri Gros, juge de paix du premier canton de Lyon, décédé à l'âge de 78 ans.

12 Mai. — Passage du général Dodds, à Lyon, à son retour du Dahomey. M. Rivaud, préfet du Rhône, lui adresse quelques paroles de félicitation, à la gare de Perrache, où il s'arrête un moment.

13 Mai. — M. Gay (Louis-Henri), est nommé juge de paix à Saint-